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Дорогие друзья! Я благодарю всех, кто написал мне в марте!

  

***

  

Хотелось бы высказать Вам огромную Благодарность за Вашу деятельность. Читая ваши
ченнелинги, и участвуя в семинарах и вебинарах, я каждый раз как будто возвращаюсь
Домой к своей Семье и это дает Силы и Творческий настрой для жизни!!!

  

С Любовью,

  

Надежда Атамеева

      

  

***
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Добрый день!

 Наконец сегодня мне позволили получить в дар целительную энергию Великой Богини!
Тело легко и с радостью приняло эту восхитительную энергию и стало пропитываться
ею. Она необыкновенно невесомая, тонкая и воздушная. Тело наполняется вибрациями,
и по нему разливается нега, умиротворение, спокойствие, принятие меня Высшим
Существом, любовью. Благодарю Великую Богиню и Наталью Котельникову за этот
бесценный дар!

 Если сочтёте нужным, можете разместить мой отзыв о медитации на сайте или в группе
в контакте

  

Анна Лайком

  

  

***

  

Здравствуйте, Наталья. В Ваш адрес пришла благодарность от читателей. Пересылаю
её Вам. С Любовью, Сергей Канашевский

  

  

Дорогие Сотрудники журнала Мировой Ченнелинг!

  

 Я хочу поблагодарить Вас от всей нашей Группы "Аки Яви Фрактус" Храм Омоложения
и Исцеления.
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Ваш материал является для нас проводником в Творении и помощи людям!

  

 Сегодня я обращаюсь со словами Благодарности к Наталье Котельниковой и благодарю
за материал в 5 номере " Карма и наш Род!" Я внимательно проработала эту статью, и
мгновенно пришло решение провести Вебинар. Подготовка проходила длительное
время, две недели мы изучали свои Рода, пытались найти ситуации за что благодарить
свой Род, пытались найти радостные события, но они были с грустью на глазах. но вдруг
пришло Озарение, это Род нас оберегал! Охранял и развивал эволюцию наших Душ !

  

Мы увидели свою истинную суть и защиту от Рода, я пишу мы, со мной работали мои
сестры и соТворцы. все получили задания. Нам пришел ответ, что мы не покидаем свой
Род, освобождаясь от влияния кармического Семейного Эгрегора, а мы совершаем Вы
Ход в 5 Измерение всем Родом!!! Когда мы начали эту групповую работу 5.02.17г., то
стало понятно.как эта работа шла на Тонком плане! Затем мы решили провести Вебинар
" Вы Ход из под влияния кармического Семейного Эгрегора" https://youtu.be/d33oMo68df
o ссылка на видео в
Ютубе.

  

Се, час обращаются люди со всего Мира за помощью в решение и осознании связи со
своим Родом. С каждым Родом идет индивидуальная работа и после в семьях
происходят значительные перемены! И это благодаря вам Наталья, вы помогли мне
взглянуть на ситуацию с Новой стороны, особенно запомнилась мне работа ,которую мы
провели вчера с моей клиенткой из Германии. Мы с начало разбирали задачи, с
которыми воплотился их Род, анализировали события, которые привели к тем
последствиям ,которые сейчас происходят в семье с потомками. И приступили к
медитации. Когда мы попросили пометить нас в Место силы Рода то оказались в
г.Хайфа (Израиль) Храме Бахаи (храм Единства религий. “Земной шар – единая страна,
и все люди – её граждане. Пусть гордится не тот, кто любит своё отечество, но тот, кто
любит весь человеческий род”,– так определил Бахаулла суть человеческого бытия на
земле. Эти слова вполне гармонируют с рукотворным чудом на горе Кармель ). Пройдя
много подобных медитация я была поражена красотой храма! Всматриваясь и ища место
встречи Рода ,я увидела картину Тайная Вечерня ,но картина ожила и среди апостолов 
сидела Эльяху по правую руку от Иисуса ,её начали приветствовать все протягивая
кубки с вином, царила радостная обстановка 
и сквозь витражное стекло шел поток света от Вифлеемской Звезды. Потом мы увидели
пировы столы, которые стояли 
в виде креста, за ними и расположился Весь Род. От рода матери пошел мощный поток
Энергии, Дева Мария Матрейна благословляла Эльяху 
как хранительницу Рода, вручив ей пояс из виноградных лоз. Но Род по линии Отца
молчал и был во тьме! Нам стало понятно, я попросила Эльяху молиться и просить
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прощение передать Силу мужского Роду Мужской половине, снять с плеч этой хрупкой
женщины все тяготы Главы рода. И Род повернулся к ней, она передала Силу Главы
Рода своему Мужу и сыновьям! Род возликовал, муж занял свое место во Главе,а
сыновья сели по бокам, бережно усадив свою мать, Эльяху напротив с нежностью, как
цветок, сокровище ,оберегающей свой Род. Кармический судья вручил Йосифу энергию
и силу рода, после чело произошел вы ход всего Рода людского на новый Божественный
уровень своего эволюционного развития. Род оказался в Райском саду, среди цветов,
цветущих деревьев, райских птиц, где на качели с внуками сидела Эльяху, хрупкая Мать
Рода. И наступила такая божественная тишина, радость души, благодать, которую
сложно передать словами. Я понимала, что это урок для многих женщин, которые сами
взвалили на себя ответственность Главы Рода, а ведь женщина была испокон веков
хранительницей домашнего очага. Я понимала, что это и мой урок, когда мы отдаем свои
силы на карьеру, а детей воспитывают мужья. няни. бабушки. 2003году молодой в
расцвете сил я вышла на пенсию, по выслуги лет, оставив успешную карьеру Директора
школы, по просьбе моей младшей дочери. Анне было 9 лет, с 4 месяцев её воспитывала
няня, 5.5 лет погиб её отец и дочь меня попросила быть только её мамой!!! Я очень
удивилась, ведь все время мы были вместе, в одной школе, дома. в путешествиях. Но
дочь мне сказала, что я думаю о других детях. И это была горькая правда. Я вышла на
пенсию и, пока Анна не поступила в Медицинский Университет, я была только мамой.
Дорогие женщины, матери. я обращаюсь к вам, оставайтесь Хранительницами
домашнего очага, помогайте своим мужчинам, сыновьям брать ответственность за
семью, за Род, за Вселенную.

  

 Творите и вдохновляйте свой Род на Единства Духа! Будьте Едины с Миром и
Вселенной!

  

 С  Уважением. Светом. Любовью. Мудростью Поздравляю всю Женскую половину
редакции с международным Женским Днем! Весны Творения в Ваших Божественных
Сердцах. 

  

  

Людмила Портнягина

  

***
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Доброе утро, Наташа! Благодарим еще раз за консультацию!!!! Николай сегодня первый
раз за последние месяцы хорошо спал и отлично себя чувствует!   До встречи на
вебинаре! С уважением, Трубеевы

  

***

  

Здравствуйте, уважаемая Наталья Николаевна!

  

Вчера изучала вашу статью «Вхождение в огненный аспект человека на уровне Великой
Богини» (Сеанс Великой Богини) и такой резонанс почувствовала, такое вдохновение!
Ведь все, что говориться в это большой, сложной и объемной информации, я так или
иначе проживаю в своей жизни.

  

  

В начале статьи говорится о ментальном плане. «В то же время, когда происходит отлив
волны, все резервы организма идут на принятие изменений в области сознания клеток,
связи их с космосом, встройки организма в новые условия информации и
программирования, в условия дефицита энергий физического плана и нарастаний
энергий ментального плана». И со мной недавно была чистка на этом уровне (ченнелинг
«ментал»).

  

Далее об исцелении других людей. «Сегодня мы будем продолжать учиться
диагностировать и лечить. Первое, что рекомендуется: научитесь соединять свои
ментальные поля с тем, кого вы лечите. Если мы находим там что-то, что кричит вам о
чём-то, о том, что человек не понимает, не может достичь, не хочет или сопротивляется,
это сразу будет видно». Я стала задавать вопросы для других людей, об их программах
и задачах. У каждого человека свои задачи. Кто-то должен со страхами поработать, у
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кого-то энергетических блоков много, кто-то неземное существо и вполне
самодостаточен, а кому-то пора уходить (ченнелинг «Вопросы и ответы для тех, кто
просит», ченнелинг «ответ для А.А.», «ответ для Ж.»).

  

Далее работа с пожилыми людьми. «Насколько мы можем сейчас лечить пожилых
людей, которые находятся на границе жизни и смерти? Если вы видите, что идёт
переход, то не стоит задерживать человека на его пути, потому что его начинает
призывать Душа. Он чувствует этот зов, неосознанно чувствует, и тело начинает
отвечать на этот зов. Задерживать здесь людей уходящих не стоит.  Но если человек
интересуется жизнью, собирается жить, и не ведёт растительный способ
существования, то таким людям нужно и полезно помогать, убирая программы, которые
вы знаете». У меня три разных случая, как пример. Когда один пожилой человек, моя
мама, ей 75 лет, работает в этом направлении преобразования себя, ченнелинг «мама»;
другой человек потерял память и ему надо уходить, ченнелинг «ответ для Р.К.»; третий
пожилой человек может, но не хочет двигаться, ченнелинг «ответ для В.С.»).

  

А как много в нас веры и надежды вселяют слова Великой Богини! «ВБ: Вы существо,
которое многомерно, с нижнего физического плана до Архангельского плана. Вы такое
большое существо, у вас все энергии есть, все слои, все программы, все уровни
сознания,  и вы можете пользоваться ими, переходя с одного плана на другой. Но самое
главное для всех, и для вас, конечно, - пребывать в любви и покое, в расслабленном
состоянии, в понимании, что все придет, и вы будете на месте. ВБ: Мало кто на свете
идёт такими темпами. Мы видим вас свыше и вы поднимаетесь и за счёт СБ, и за счёт
ВБ, и за счёт обучения в других местах. Расширяете свой диапазон, поднимаетесь и
исцеляйтесь, самое главное». Я совсем недавно стала получать небольшие послания. О,
сколько же в них Любви, Заботы, Нежности и Вдохновения!!! (ченнелинги «Великая
Богиня»).

  

О темпе развития и Учителе, о полном принятии себя. «Программа неудовлетворённости
своего развития, медленно (Наталия).
Нам всегда кажется, что мы медленно идём. Каждый из нас идёт в своём темпе. Не
нужно сравнивать себя ни с кем. Иногда мы не можем понять, что недопущение нас до
чего-то, отстранение нас от чего-то - это есть благо для нашей жизни. ВБ: Шире надо
смотреть - и с одной, и с другой, и с третьей стороны. Неоднозначно. И нужно понять,
что всё для чего-то нужно. И вся наша борьба, конфронтация - это просто узость нашего
мышления. Это, может быть, самый лучший выход на тот момент, когда это случилось.
ВБ: Я вижу осуждение себя в ваших «чтениях». А я сейчас обращаю ваше внимание на
принятие себя такими, какие есть. На принятие собственного пути. Ни в коем случае
никогда себя ни с кем не сравнивайте, кроме себя самой. И мы ещё раз говорим, что нет
заданного темпа, как быстро нужно идти, как высоко нужно подняться. Сколько Света в
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вас принято?»  Я думаю, что каждый человек проходит через этот этап, когда
подвержен этим сомнениям: медленно или не стоит, не готов и т.д. Но я прихожу к
выводу, что всегда нам Учителя дают подсказку, готов ты или только в процессе
раскрытия к следующему этапу. Над чем следует поработать. И всегда есть поддержка
и понимание наших Учителей, великой Богини, Отца Небесного и всего Космоса
(ченнелинг «Самостоятельная работа», «Страх расширения», «Запуск Мер-Как-Ба»).

  

И что все зависит от нас! Как бы нам трудно и сложно, порой, не было, никто за нас
этого не сделает, все в наших руках! «ВБ: Как много зависит от вас!» Учитель: «Вы Дети
все Истока этого, и с должным трепетом и дисциплиной старайтесь преобразовывать
себя!».

  

Как же все это Здорово!!! Что в моей жизни я получаю вдохновение для действий, для
решения задач и нахожу столько подтверждений и переплетений знании и информации
в ваших сеансах с Великой Богиней, с С.Б.!!!

  

Единственное, с чем мне трудно справляться сейчас - это ответная реакция людей. В
лучшем случае: «О, интересная инфа!», в худшем: «Да, Альбина, я получил и прочитал.
Учитель не увидел моей главной проблемы и задачи. Он не видит главного!», или вообще
обижаются и перестают общаться. Нам говорят, что мы все равно должны стараться
доносить, пытаться снова и снова.  Это трудно, даже больно. «Я: Учитель, я не знаю, как
работать с людьми?  Как донести все это им? Они закрыты, не принимают
информацию». Учитель:
Я понимаю твою боль. Такие чувства часто проживают те, кто поднимается все выше,
пытаясь и других с собой вести. Как много от людей той злобы, недоверья, пессимизма
приходится принять и трансформировать в себе. Но ничего, пытайся и ты.

  

  

Наталья Николаевна, сердечно вас благодарю за вашу Работу, за ваше Вдохновение и
за то, что вы ЕСТЬ!!!
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С глубоким уважением и признательностью, Альбина Галеева.

  

***

  

Наташа, благодарю за консультацию сына. После неё мы так хорошо с ним поговорили,
как это и бывало раньше. Просто теперь  я понимаю причины его плохого настроения, а
принимала это на свой счет.

  

Очень рада, что у нас на сайте появляются новые авторы. Ченнелинги Альбины
Галеевой очень отозвались в моём сердце. Читала, иногда плакала, Учитель говорил и
со мной. Благодарю!

  

Получила ответы и на мои подобные вопросы. Хочется пожелать Альбине успехов. Наде
жда Глушкова

  

  

Наташенька, только закончился вебинар с ВБ. Если сказать, что я счастлива, ничего не
сказать. Сердечный центр наполнен ликованием и радостью. Я рада возможности
принесения такой помощи планете. Рада , что моё пожелание, высказанное тебе 2 дня
назад реализовалось на таком высочайшем уровне. УРА!!!

  

Надежда Глушкова

  

***
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Здравствуйте, Наталья! Благодарю Вас за Ваше внимание. 

  

Вчера пол дня провела в госпитале. Ужасно переживала. Пищевод оказался в полном
порядке, а вот желудок неизвестно.  

  

Я постоянно пользуюсь постукиванием. Помогает  сильно. Прослушала Вашу медитацию.
Прекрасно, но в этом моменте здесь и сейчас удается оставаться только во время
медитации. 

  

Наталья, моя дорогая. Все мои страхи - от моего неправильного Мировоззрения и
неправильного отношения к себе и к Богу. У меня просто не налажены отношения со
Всевышним. Когда я принимаю всё, что есть и всё, что будет и принимаю смерть, как
должное и неизбежное, становится легче. Я не могу принять, в этом же вся проблема.

  

По сути, ничего не надо бояться, ведь все мы когда-либо так или иначе умрём, и только
Всевышний решает как, когда, где и когда. А наши домыслы – это контроль над
Всевышним, а он не терпит контроля.

  

  

Очень хочется жить полной, творческой жизнью, раскрыться. У меня же такой
колоссальный потенциал. А страхи – это же не жизнь. Как в этой песне: “Если Вы не
живете, то вам и не умирать…”

  

Я ищу, я в поиске. Может Вы мне поможете, как жить в гармонии со Всевышним и с
самим собой. Мне кажется, у Вас эта гармония есть. Какой же Вы счастливый человек!!!
Наталья, моя родная, я просто ищу Гуру. 
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С любовью,

  

Ася
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